

RCEME



GEMRC

Adj, Roger O'Reilly,

Après 36 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, l'adjudant Roger O'Reilly sera libéré le 30 septembre 2024.

L'Adj O'Reilly s'est joint aux FAC dans le cadre du Programme D'emploi D'été pour les Jeunes en juin 1982 à titre d'ingénieur de campagne de la Réserve au sein du 56e Escadron du Génie de Campagne à St. John's, à Terre-Neuve. Au cours des deux années suivantes, il mène la vie d'un ingénieur de terrain voyageant à Lahr, Petawawa, Aldershot et Alert. De plus, pendant cette période, il concourait avec son sous-officier junior et était promu Cplc en septembre 1984. L'année suivante, le Cplc O'Reilly a décidé qu'il en avait assez de la côte Est et a décidé de quitter les FAC et d'essayer de travailler en Colombie-Britannique et quoi. le Pacifique avait à offrir.

Après un court séjour en Colombie-Britannique, l'Adj O'Reilly est retourné à Terre-Neuve et, en février 1988, s'est réenrôlé comme ingénieur de campagne de réserve au sein du 56e Escadron du Génie de Campagne où il est resté comme Cplc jusqu'en 1991, date à laquelle il a fallu encore une fois faire un choix difficile. et il est libéré des FAC. Désirant toujours faire partie des FAC, l'Adj O'Reilly a assumé le rôle d'officier du CIC de 1994 à 2002. En mars 2002, l'Adj O'Reilly a quitté le CIC en tant que Capitaine pour devenir Tech Veh dans la Force Régulière.



Après avoir terminé son DP1, l'Adjudant O'Reilly a été affecté à Gagetown et a terminé son DP2 en 2005, terminant comme meilleur candidat. De 2007 à 2009, l'Adj O'Reilly a été affecté à Wainwright, en Alberta, travaillant dans les sections A et B et complétant son PLQ. En mars 2009, il a été promu Cplc et réaffecté à Gagetown au Svc Tech Recovery jusqu'en 2014. Au cours des cinq années où il a terminé Nimègue, a été IC A Veh 4 ESR, a été déployé dans plusieurs opérations nationales et a reçu le QDJM. En 2014, il a été promu sergent et réaffecté à Wainwright pour un IR de deux ans, affiché à la fin de sa réaffectation à Gagetown.

Une fois de retour dans la bien-aimée Gagetown, l'Adjudant O'Reilly a été employé comme planificateur de 1re ligne (K17), IC Lauvina Woods, et lors de sa promotion au grade d'adjudant en 2019, EFD a suivi comme A Veh Platoon 2IC (K96). En août 2022, l'Adjudant O'Reilly est finalement retourné à Terre-Neuve en tant qu'instructeur de Rangers au sein du 5 GPRC Gander jusqu'en juin 2023, date à laquelle il a été affecté à son rôle actuel d'adjudant d'entretien pour la Garnison du 5 CDSG St. John's.

Roger et son épouse Connie ont décidé de rester à Terre-Neuve et de prendre du temps pour eux lorsqu'ils ne sont pas occupés à rendre visite à leurs trois fils, Patrick, Shayne, Brandon et leurs trois petits-enfants, Carl, Clara et Cailleigh.

Le DWD aura lieu au mess Fort Pepperrell, Garrison St. John's, le 24 septembre 2024, à 12h30. Ceux qui souhaitent y assister ou envoyer leurs vœux chaleureux sont priés de contacter le Capt Todd Greening harvey.greening@forces.gc.ca. Un événement plus informel sera organisé par Roger à une date ultérieure.



RCEME



GEMRC

WO, Roger O'Reilly, CD

After 36 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), WO O'Reilly will retire on the on 30 September 2024.

WO O'Reilly joined the CAF under the Summer Youth Employment Program in June 1982 as a Reserve Field Engineer with 56 Field Engineer Squadron in St. John's, Newfoundland. For the next two years he enjoy the life of a field engineer traveling to Lahr, Petawawa, Aldershot, and Alert. As well during this time competing his Jr NCO and being promoted to MCpl in September 1984. The following year then MCpl O'Reilly decided that he had enough of the east coast and decided to release from the CAF and try working in British Columbia and what the pacific had to offer.

After as short stint in BC, WO O'Reilly returned to Newfoundland and in February 1988 re-enlisted as a Reserve Field Engineer with 56 Field Engineer Squadron where he remained as a MCpl till 1991 when once again a hard choice had to be made, and he release from the CAF. Still wanting to be part of the CAF WO O'Reilly took on the role as a CIC officer from 1994 – 2002. In March 2002 WO O'Reilly left the CIC as a Capt to become a Veh Tech in the Regular Force.

After completing his DP1 WO O'Reilly was posted to Gagetown, completing his DP2 in 2005 finishing as Top Candidate. From 2007-2009 WO O'Reilly was posted to Wainwright, AB working in A and B sections and completing his PLQ. March 2009 seen him promoted to MCpl and posted back to Gagetown to Tech Svc Recovery till 2014. Over the five years he completed Nijmegen, was IC A Veh 4 ESR, deployed on several Domestic Operations, and awarded the QDJM. In 2014 he was promoted to Sgt and posted back to Wainwright for a two-year IR posted at the end of was posted back to Gagetown.

Once back in beloved Gagetown, WO O'Reilly was employed as the 1st Line Planner (K17), IC Lauvina Woods, and on promotion to WO in 2019 moved EFD followed as A Veh Platoon 2IC (K96). In August 2022 WO O'Reilly finally returned to Newfoundland as a Ranger Instructor with 5 CRPG Gander till June 2023 when posted to his current role as the Maint WO for 5 CDSG Garrison St. John's. event will be held by Roger at a later date.

Roger and his wife Connie have decided to stay in Newfoundland and take time for themselves when not busy visiting their three sons, Patrick, Shayne, Brandon and three grandkids, Carl, Clara, and Caileigh.

DWD will be held at Fort Pepperrell Mess, Garrison St. John's on 24 September 2024, at 12:30. Those wishing to attend or send warm wishes please contact Capt Todd Greening harvey.greening@forces.gc.ca A more informal event will be held by Roger at a later date.

